

Nombre: Federico Altbach Núñez

Estudios	<ul style="list-style-type: none">a) Licenciatura en Teología (ISEE) Cédula: 5151553b) Licenciatura en Filosofía (SEP) Cédula: 7667253c) Doctorado en Teología (Eberhard-Karls Tübingen Universität)d) Doctorado en Filosofía (Universidad Iberoamericana) Cédula: 10956555
Publicaciones	<p>LIBROS</p> <ul style="list-style-type: none">a) Das Subjektsein der Laien in der Kirche. Ein Beitrag zur Theologie der Großstadt in Lateinamerika, LIT-Verlag, Münster 2005.b) Fenomenología hermenéutica de la corporalidad, San Pablo, Ciudad de México, 2019. <p>ARTÍCULOS</p> <ul style="list-style-type: none">a) “El sujeto simbólico en la ciudad latinoamericana”, en <i>Libro Anual del ISEE</i> 8 (2006), 23-39.b) “Estructuras de diálogo en la Iglesia. Una reflexión a partir de la teología de Lumen Gentium”, en Manuel González Cruz (coord.), <i>Efemérides Mexicana. Estudios filosóficos, teológicos e históricos</i>, Edición especial 1 (2007). Universidad Pontificia de México, 121-151.c) “Las conferencias episcopales como instancias dialógico-sinodales en la Iglesia”, en Manuel González Cruz (coord.), <i>Efemérides Mexicana. Estudios filosóficos, teológicos e históricos</i>, Edición especial 1 (2007). Universidad Pontificia de México, 183-195.d) “Fundamento eclesiológico del pluralismo religioso”, en <i>Christus</i> 771 (2009), 37-40.e) “Fundamentos eclesiológicos del pluralismo religioso”, en <i>Libro Anual del ISEE</i> 11 (2009), 179-195.f) “Cultura urbana y educación como desafíos a la teoría de Habermas del actuar comunicativo”, en <i>Conjectura</i> 13 (2009), 85-106.g) “Cultura urbana e educação como desafios à teoria de Habermas do agir comunicativo”, en Everardo Cescon/Paulo César Nodari, <i>Filosofia, ética e educação. Por uma cultura da paz</i>, Paulinas, São Paulo, 2011, 117-146.h) “Pluralismo lingüístico de la pastoral”, en Margit Eckholt, <i>Prophetie und Aggiornamento: Volk Gottes auf dem Weg</i>, LIT-Verlag, Münster 2011, 159-166.i) “Identidad y misión de los laicos en la obra de Yves Congar”, en <i>Efemérides mexicana. Estudios filosóficos</i>,

	<p><i>teológicos e históricos</i>, 29 (2011), 383-401.</p> <p>j) “Soziosemiotik und Diakonie in den lateinamerikanischen Großstädten”, en <i>Aufbruch in die Modernität. Theologische Reflexionen kirchlichen Handelns in der Stadt</i>, Herder, Freiburg im Breisgau 2013, 119-165.</p> <p>k) “El diácono (permanente) – Un ministerio en (de)construcción”, en <i>Puertas. Libro Anual</i>, 16 (2014), 123-138.</p> <p>l) “Apuntes teológicos sobre <i>Gaudium et spes</i>”, en <i>La Cuestión Social</i> 24 (1/2016), 73-81.</p> <p>m) “Consideraciones sobre la relación entre el sacerdocio común y el sacerdocio ministerial”, en <i>Puertas Lumen Gentium</i> 1 (2017), 51-57.</p> <p>n) “Fe y razón, racionalidad y racionalidades”, en <i>Puertas Lumen Gentium</i> 2 (2018), 11-21.</p> <p>o) “La pastoral imaginada. Homenaje a Benjamín Bravo”, en <i>Puertas Lumen Gentium</i> 2 (2018), 177-192.</p> <p>p) “Pastoral juvenil encarnada: cuerpos que reúnen a jóvenes fragmentados”, en Benjamín Bravo (Coord.), <i>Cómo hacer pastoral juvenil</i>, San Pablo, Ciudad de México 2018, 93-106.</p>
Asignatura(s) que imparte	Teología fundamental: Dios como hipótesis y como tesis
Correo Electrónico	